



あなたの声が届きました！

ありがとうございます！

アーヤちゃん通信にお寄せいただいた、お客さまからの声を紹介します。
こうした皆様からの声が、アーヤちゃん通信を続ける一番の原動力です！

今月も、常連さんやはじめての方からお手紙いただきました！ ホントにうれしい！
みなさん本当にありがとうございます！ それではご紹介していきましょう。



緑区下九沢 サトウキョウカさん

かわいいイラストをいただきました！

今年の夏は、ホントに暑くて、
お花もツラそうでしたね～。
お花のこと、よく見ていてくれるのが
伝わってきます。
キョウカちゃんは元気でよかった！

緑区下九沢 AOI さん

こちらはカラフルなイラスト！

アーヤはNo.1花屋ですって！ やった！！

小さい頃から来てくれてるんだね。
AOIちゃん、ありがとう。
お母さんのこと、大好きなんだね！



実は投稿いただいた方には、秘密の「アレ」が届いたりします。
「アレ」って何？ さあ？ ぜひみなさんもアーヤに声をお寄せくださいね！

文章でもイラストでも、ご自由にお書きください！

5月29日に購入した枝豆(ヒアフリット)で今日収穫した。
実がわつ(う)と入っていて、とても立派であった。
妻が一枚かき取り、水洗い。約5分間水に浸した。
出来たこの枝豆を一つはくばると、とても甘くておいしいのだ。
次は次へとはくばり、夏の楽しいひとときを過ごすことに。

中央区横山 おーさんさん

あ、アーヤのブログなどで
たびたび登場している、
相模原FCのおーさんからいただきました！

アーヤが映画に協力出来ているのも、
FCのみなさんのおかげなんです。
いつもありがとうございます！

中央区上溝 MAさん

アーヤで買った枝豆の苗が、
美味しい実をつけました、
というご報告いただきました！

旬の枝豆の美味しさ、知っちゃいましたね(笑)
来年も是非育ててください。
ありがとうございました！

文章でもイラストでも、ご自由にお書きください！

アーヤさま

今日は暑中見舞いも
兼ねました。
(本意固にはくれぐれもお気をつけて！)

暑い日が続きますが、皆さま11かかあり過ごしてはいかがでしょうか。WAN WAN
夏は、お花も里芋菜もちよと目を離すと大変なことに
なってしまうので、お花を見てもお花が手が出せません。
というか、あつとついに“ドライフラワー”になっちゃいます。
“アーヤ通信”いつも楽しく読んでいます。これを見ると、
うちもエキストラさんにお手紙書かなくて!!と焦ります(笑)
いつも色んなところでお世話になっているさかみはらFCです。



大谷セツ代さん

プリサの講習会にも参加していただいた
大谷さんより。ありがとうございます！

この写真、何か分かります？
実はアーヤの桐の木の花なんです。
すぐに分かった方はアーヤ通!?